
 
 

       Gruppo Pendolaricasalevercelli 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
         Casale Monferrato, 30.01.2017 
 
Conferenza stampa del 31.01.2017 
 
 

Comunicato 
 

Il gruppo dei  pendolari fra Casale e Vercelli è una comunità priva di ogni adesione politica che vive 

quotidianamente il tragitto tra le due vicine località per recarsi e tornare dal lavoro o dal luogo di 

studio.  

Da tempo ormai la tratta non è più servita dal treno e ilservizio è assicurato da mezzi su gomma.  

Il passaggio da una modalità all’altra è stato travagliato per scarsa comunicazione e ancora peggiore 

organizzazione.  

Attualmente la situazione è cristallizzata su un livello di servizio regolare ma piuttosto essenziale.  

Ad una fredda logica numerica, l’offerta di trasporto in questo momento appare sufficiente ma non si 

tiene conto del lungo e programmatico depotenziamento dell’offerta che ha indotto molti pendolari a 

utilizzare tratte e mezzi alternativi. Per esempio, si sono persi tutti i viaggiatori verso Milano costretti 

al pagamento di onerosissime tariffe per l’utilizzo di diversi mezzi di trasporto per di più tra regioni  

diverse.  

In grave difficoltà si trovano anche i pendolari tra Vercellie Alessandria che non trovano più a Casale 

alcuna coincidenza  

Inoltre, allo stato delle cose, occorre segnalare diverse criticità irrisolte:  

1. Il degrado  della stazione di Casale, sempre meno presidiata e meno sicura;  

2. La situazione disagevole e a volte pericolosa delle pensiline sotto le quali  si 

effettuano le fermate dei bus;  

3. L’assenza totale di comunicazioni per i viaggiatori affidati solo a un cartello 

indicatore posto sul piazzale;  

4. Il sistema farraginoso e obsoleto di bigliettazione;  



 

 

5. La situazione disagevole delle fermate a Vercelli di fronte alla stazione.  

Più in generale, manca qualsiasi visibilità circa il futuro di questo collegamento: pochissimo si sa 

delle procedure di affidamento del servizio così come della sua durata. Già è successo che le corse 

fossero interrotte senza preavviso alcuno lasciando i viaggiatori a terra.  

La partecipazione alla manifestazione del prossimo sabato dei membri del gruppo avverrà su base 

personale e volontaria.  

 Ha il senso della richiesta di istituzione di un collegamento più rapido ed efficiente, 

economicamente e ambientalmente maggiormente sostenibile oltre che meglio integrato con le altre 

direttrici del territorio.  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


